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PROCES-VERBAL 
de la réunion du Conseil d’école 

du 6 juin 2014 

 
Président  BOUGUEREAU Benoît    

Secrétaire  LANDIER Jacques 

Enseignants  RENOU Sylvie 

   FIQUET Jacqueline 

   DURAND Lydie 

Parents d’élèves COUTREY Emmanuelle 

   DURAND Emmanuel 

BARBIER Clotilde (absente excusée) 

HENNEQUIN Frédérique 

BIDAUX Stéphanie 

REGNARD Muriel 

BAYON-LOPEZ Ana-Maria 

Conseillère municipale : POIRE Ingrid en suppléance de AFKIR Karima 

I. E. N.   ACQUAVIVA Françoise (absente excusée) 

D.D.E.N.  ZAKRGYNSKA Michel 

 

 

N° et nature des questions traitées 

 

réservé à 

l’administration 
 

1) Nouveaux rythmes scolaires. 
 

Jeudi 5 juin, une réunion s’est tenue en présence de  M. Ba, adjoint au 

maire chargé des affaires scolaires, Madame Acquaviva, inspectrice de 

l’Education Nationale et les directeurs et directrices des écoles de 

Vendôme. Les horaires retenus par la municipalité ont été présentés (8h45 

– 11h45 sur 5 matinées et 13h45 – 16h00 l’après-midi). La réflexion est 

arrivée à son terme et ces horaires devraient être ceux de la rentrée après 

validation du DASEN. 

A noter :  

- qu’il s’agit d’une année de transition et des évolutions seront possibles 

l’année prochaine (notamment pour la mise en place des NAP qui ne sont 

pas programmées pour 2014/2015) ; 

- le passage de la pause méridienne à deux heures, avec la possibilité d’y 

inscrire des aides personnalisées ;  

- l’engagement de la mairie pris devant les directeurs et directrices 

d’animer la pause méridienne ; 

- une garderie payante le mercredi de 11h45 à 12h30. 

 

 

 

 

 

 



2) Bilan des activités. 
 

Par classe, on peut retenir :  

 CP et CP-CE1 : projet musical, visite du musée Musikenfête à 

Montoire et adaptation musicale d’un album suivie d’une représentation.  

Projet palox : création d’un jardin imaginaire et exposition des palox dans 

l’allée Yorktown à partir du 20 juin. 

 

 CE1-CE2 / CM1-CM2 : classe de mer à Pénestin du 7 au 11 avril. 

Les enseignants ont beaucoup apprécié les activités et un compte rendu 

vidéo sera projeté mardi 10 juin. 

 

 CM2 : classe de neige à Vars-les-Claux du 1 au 11 février 

Un séjour à Vars très enneigé et très apprécié des enfants, des parents et 

de l’enseignant. 

Stage de printemps pour 5 élèves durant les congés de printemps (aide 

aux enfants en difficulté). 

Projet radio avec l’OCCE (production de textes et enregistrement d’une 

émission). 

Visite d’Arcante (usine d’incinération) dans le cadre d’un projet touchant 

toute l’école contre le gaspillage alimentaire en partenariat avec Valdem, 

la mairie et la cuisine centrale. 

 

Pour l’école :  

- pose de prises Internet dans la BCD et la classe de CM2, achat d’un 

vidéo projecteur (installation permanente en CM2) sur les crédits 

investissement, même s’il est dommage que toutes les classes ne soient 

pas équipées d’Internet. La municipalité est interrogée à ce propos sur sa 

position face au Wifi. 

- participation de toutes les classes à des activités culturelles avec le 

musée (arts, patrimoine), 

- conférences de M. Sampic (différents thèmes ont été traités), 

- achat de matériel de bricolage (en investissement aussi) et création d’un 

atelier dans des locaux récupérés. 

- terrain de balle aux prisonniers après projet du bureau de la coopérative 

présenté en mairie, validé et exécuté par les services techniques, 

- participation massive aux foulées vendômoises (2
ème

 prix du challenge 

doté de 130 €)   

- ouverture du passage entre les écoles de la Cormegeaie et Saint Pierre 

Lamothe. 

 

 

 

3) Projets. 
 

Projet d’école : de nouvelles orientations devraient être données puisque 

le projet précédent arrive à son terme. 

Aménagement du logement annexe en salle d’arts plastiques : projet 

important pour l’école, surtout pour envisager les futures NAP et autres 

activités sur la pause méridienne comme la mairie s’est engagée à 

organiser.  

Une rencontre doit avoir lieu avec Mme Afkir et M. Ba afin d’en faire le 

point. 



 

4) Conseil école/collège. 
 
Il s’agit d’une nouvelle instance dans le cadre de la réforme, sachant que 

les cycles devraient être modifiés : cycle 1 maternelle, cycle 2 

CP/CE1/CE2 et cycle 3 CM1/CM2/6
ème

 d’où la nécessité d’une 

concertation approfondie avec le collège. 

Des groupes de travail se mettent déjà en place autour de différents axes 

comme réussir, harmoniser l'enseignement des sciences, créer des liens 

autour de lectures communes, travailler sur les démarches et outils 

communs pour consolider la compréhension de textes écrits, répondre à 

l’hétérogénéité en classe, aider les parents à accompagner leurs enfants… 

 

 

 

5) Prévisions d’effectifs. 
 
Les prévisions sont de 124 (baisse de 9). 

Il existe quelques aménagements à la simple translation mais les chiffres 

devraient être ceux-ci : 

- 26 CP dont un maintien, 

- 35 CE1 dont un maintien,  

- 21 CE2, 

- 20 CM1 dont 2 nouveaux élèves (un retour en secteur et une dérogation 

accordée à la demande de Mme l’Inspectrice), 

- 22 CM2. 

La répartition dans les classes pourrait donc être la suivante : 

M. Landier, 26 CP 

Mme Fiquet, 26 CE1 

Mme Renou, 9 CE1 +16 CE2 = 25 

Mme Durand, 5 CE2 + 20 CM1 = 25 

M. Bouguereau, 22 CM2 

Il a été demandé à Mme Chevallier durant la commission de secteurs de 

contacter l’école en cas de demande d’inscription en CP  car un élève de 

plus et chaque classe, jusqu’au CM2, pourrait se voir dédoublée. 

Les classes seront constituées par les enseignants et affichées sur le site et 

au portail de l’école. 

 

 

 

6) Questions diverses : 
 

- Une enquête sur le choix des langues sera distribuée prochainement 

(anglais ou allemand). 

 

- L’après-midi récréatif est fixé le vendredi 27 juin à partir de 14h00 

jusqu’à 15h45. Des jeux seront proposés sous forme d’olympiades avec 

remise de médailles. L’association des parents se charge de 

l’organisation. 

 

  
 

 


